

Schüler schulen Senioren

## 80 Anfragen für 24 Plätze bei BBS-PC-Kursus

CUXHAVEN. "Wir waren schon alle etwas überrascht von der Anmeldeflut, die auf uns eingeprasselt ist", berichtet Ralf Salih, Fachlehrer der IT16 (Berufsschulklasse der IT-Berufe), über den Ansturm, der ihn und seine Schüler erreichte, nachdem sie den PC-Kursus "Schüler schulen Senioren" aufgelegt hatten. Insgesamt meldeten sich knapp 80 interessierte Senioren, die sich von den Schülern der Berufsbildenden Schulen Technik erklären lassen wollten. "Diese überwältigende Resonanz zeigt den immensen Bedarf in diesem Bereich", sagt Salih.

Da die Teilnahmeplätze des Kurses begrenzt waren, mussten die ausschließlich männlichen Schüler rund 50 Senioren absagen. Die 24 schnellsten Anrufer durften sich dagegen glücklich schätzen, am Kursus teilnehmen zu können. Das Projekt, das von den Schülern gemeinsam mit ihrem Fachlehrer Ralf Salih geplant und durchgeführt wurde, wurde ein voller Erfolg. Während der Durchführung des Projektes hatten die Schüler die Gesamtverantwortung und wussten zu überzeugen. Die Interessen der Senioren waren vielfältig - vom Einstieg am Computer, über das Internet bis hin zur Einrichtung von Smartphones. So seien auch alle Senioren und Schüler eifrig bei der Sache gewesen, berichtet Christopher Hanno.

In diesem Schuljahr werden an den BBS zwei weitere Kurse angeboten. Dann lädt Kollegin Alexandra Warntjes mit ihrer Klasse zum Schnupperkursus ein. Salih versichert, dass auch in den kommenden Schuljahren weitere Kurse angeboten werden sollen. Die Senioren, die diesmal nicht berücksichtigt wurden, dürfen sich über eine Einladung zum nächsten PC-Kursus freuen. (red)